



Important

Dates à retenir

12 novembre

Journée pédagogique

25 novembre

Rencontre de parents

26 novembre

Journée pédagogique

Mot de la direction

Chers parents,

Il me fait plaisir de vous rédiger ce premier communiqué en tant que nouvelle directrice de l'école de la Montée. Je suis très heureuse de me joindre à cette belle équipe-école qui est engagée dans la réussite de nos élèves. Je suis également honorée d'avoir la chance de collaborer avec des parents engagés dans notre milieu.

Première communication et rencontres de parents

La 1^{re} communication sera disponible à partir du 18 novembre 2021 sur **Mozaïk Parents**. Vous recevrez, de la part de l'enseignant de votre enfant, les modalités pour les rencontres de parents (téléphone, visioconférence ou présentiel). La soirée de rencontres aura lieu le 25 novembre ou au moment proposé par l'enseignant de votre enfant au cours de la semaine.

Journée d'Halloween et Marchethon

Plusieurs activités ont eu lieu durant la semaine du 27 octobre dernier pour l'Halloween. Je tiens à remercier Mme Courchesne-Bourgeois et Mme Fabien pour l'organisation de ces activités. Leur implication a permis à nos élèves de vivre une très belle semaine.

Nous avons également pu vivre notre traditionnel Marchethon ! Les enfants ont apprécié et cette levée de fonds a permis d'amasser une somme de 3488,95 \$. Les fonds sont destinés à l'embellissement de la cour d'école. Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont participé en effectuant un don. Je tiens également à remercier la nouvelle administration du dépanneur du quartier pour leur générosité auprès de nos élèves.

Un grand MERCI aux membres de l'OPP qui ont encore une fois permis la tenue de cette levée de fonds ! Certains élèves de l'école ont même eu la chance de gagner des prix de participation de l'Échelle du monde. Votre implication est indispensable afin que notre école soit un milieu stimulant pour l'ensemble de nos élèves !

Arrivées, départs et retards

Nous remarquons depuis quelques temps, une grande affluence au secrétariat. Plusieurs élèves arrivent en retard ou bien quittent au cours de la journée pour des rendez-vous ou autre.

Dans la mesure du possible, nous vous demandons de prendre les rendez-vous personnels de votre enfant en dehors des heures de classe **afin d'éviter de perturber les activités d'apprentissage en cours.**

La présence de votre enfant dans les meilleures dispositions est essentielle à sa réussite. Les retards fréquents nuisent à l'ensemble des apprentissages des élèves d'un groupe. Nous comptons sur votre collaboration afin d'améliorer la situation.

Un avis d'assiduité vous sera envoyé si les retards et les absences de votre enfant deviennent trop fréquents.

Campagne de financement – Chandails de l'école de la Montée

Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont participé à notre première édition de cette nouvelle levée de fonds cette année. 211 chandails ont été vendus à l'intérieur d'une semaine. Cela nous a permis d'amasser une somme de 1055.00\$ pour l'organisation d'activités à l'école. La livraison des chandails est prévue dans la semaine du 3 au 10 décembre prochain. Nous avons bien hâte de porter fièrement les couleurs de notre milieu !

Rappel - absences

Pour faciliter le travail des intervenants de l'école, je tiens à vous rappeler que lorsque votre enfant doit s'absenter de l'école, un parent doit communiquer avec l'école **avant 8h30** le matin et **13h10** l'après-midi pour signaler la raison de l'absence. Vous pouvez le faire par le biais de Mozaïk Parents ou par téléphone au (819) 663-6000.

Conférence gratuite pour les parents

Le comité québécois pour les jeunes en difficulté de comportement offre une conférence gratuite sur la saine gestion des écrans à la maison. Cette conférence en ligne est destinée aux parents afin de promouvoir une saine utilisation des écrans et d'agir en prévention de la cyberdépendance. La conférence aura lieu le mardi 7 décembre 2021 à 19h00. La conférence est d'une durée d'une heure et vous pourrez ensuite poser vos questions. Pour les parents intéressés, l'inscription se fait sur le site www.cqjdc.org Les places sont limitées.

Bienveillance – Entraide – Communication

Jessika Morin-Néron

Directrice